
 
 

 
 
 
 
Protokollnotiz: 
 
 
SandAchseFranken 
Pflegemaßnahmen 2008 auf Sandmagerrasen im Stadtgebiet 
 
Der Umweltausschuss nimmt von den Pflegemaßnahmen Kenntnis und regt an, auf eine 
gezielte Säuberung zu achten. 
 
Die Anregung von Stadtrat Herbert Schlicht (CSU), ein Pflegkonzept für die 
Magerrasenbestände Atzenhof und Hempeläcker zu erarbeiten und vorzustellen, wird von 
der Verwaltung geprüft.  
 


